

# Musica



La música como expresión corporal nos ofrece unos medios de desarrollo y crecimiento del niño proporcionándole un verdadero placer al descubrir los movimientos del cuerpo y seguridad de sí mismos.

La capacidad de los niños para moverse es algo innato en ellos y creo que es nuestra obligación el ayudarles a desarrollar esa capacidad.

Yo como profesor de música puedo ver como estos niños y niñas alumnos míos se van transformando sus ideas y seguridad a la música y a todo lo que les rodea. Hoy sus manos son hábiles y sus conocimientos claros.

Estos niños cuando acudieron a mí ninguno sabía mover los dedos de las manos, careciendo de agilidad y fuerza en ellas para pisar las cuerdas de la guitarra especialmente los dedos medio, anular y meñique. Hoy son abiertos, decididos y con ideas muy claras.

Para aquellos padres que tienen hijos y que se desvelan por la educación de ellos, les diré que la música tiene una extraordinaria importancia en la educación del niño, siendo ésta para ellos una inmensa fuente de riquezas.

La música al niño le abre las puertas de las ideas y reflejos, no le cuesta trabajo el estudio porque este va en forma de canción musical que al niño le alaga su oído y sus ideas, transformando su mundo interior y capacidad intelectual.

En todos los países desarrollados la música es un vehículo educativo de una extraordinaria importancia por los objetivos que con ella se pueden alcanzar.

A continuación pongo en conocimiento a todo aquel que desee estudiar música de guitarra en esta Academia puede hacerlo desde este momento por haber unas plazas vacantes.

Luis Fernández.

---

CARNICERIA y Alimentación

Pérez - García

C/ Alcalá de Henares, 1

Carril 3

ESQUIVIAS

Tel 52 00 0 8